

BAB IV

PENUTUP

A. Kesimpulan

Dari data yang diperoleh dari penelitian tindakan yang telah dilakukan, dapat diambil kesimpulan sebagai berikut:

1. Penerapan model pembelajaran kooperatif tipe *teams games tournament* berlangsung dengan tahapan pembukaan, penyajian kelas, belajar dalam kelompok, permainan, pertandingan, penghargaan. Pengamatan hasil aktivitas kegiatan peserta didik pada mata pelajaran sirah tergolong kategori baik sekali, peserta didik lebih aktif, peserta didik menjadi lebih antusias untuk melakukan pembelajaran.
2. Penggunaan model pembelajaran kooperatif tipe TGT dapat meningkatkan prestasi belajar peserta didik dalam mata pelajaran *sirah*, terlihat dari peningkatan prestasi belajar peserta didik dari siklus pertama ke siklus kedua. Pada siklus pertama, tingkat ketuntasan belajar peserta didik mencapai rata-rata 41,2%, sedangkan pada siklus kedua mencapai 85,3%, menunjukkan peningkatan yang signifikan dari siklus pertama ke siklus kedua sebanyak 44,1, dari penjelasan tersebut menyatakan bahwa model pembelajaran kooperatif TGT dapat meningkatkan hasil belajar peserta didik pada pembelajaran *sirah*.

B. Saran

Untuk pendidik diharapkan menerapkan gaya belajar kooperatif tipe TGT tipe ini bisa dijadikan bahan alternatif untuk memberikan sumbangan ide dan pengetahuan yang berharga, terutama bagi guru PAI, untuk meningkatkan prestasi belajar peserta didik, dengan menerapkan model pembelajaran ini bisa berlanjut dalam pembelajaran dan bisa dijadikan sebagai sarana untuk pendidik agar melatih dan mengembangkan keahlian peserta didik agar mengerti konsep secara langsung.

1. Diharapkan bagi peserta didik untuk mendapatkan metode pembelajaran baru, yang menginspirasi peserta didik untuk lebih antusias dalam mempelajari materi, dengan harapan dapat meningkatkan pencapaian belajar mereka melalui upaya pribadi.
2. Pelaksanaan penelitian ini hanya berjalan dalam dua siklus dengan subjek 34 peserta didik dalam satu kelompok belajar, diharapkan bagi peneliti kedepannya melaksanakan penelitian dengan kendala yang relatif sama, diharapkan dapat mengikuti dan mendapatkan temuan yang lebih signifikan.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah yang telah melimpahkan segala rahmat yang tiada hentinya hingga selesainya skripsi ini dengan segala kelebihan dan kekurangannya. Penulis ingin mengekspresikan rasa syukur yang mendalam kepada teman-teman yang sudah berkontribusi dalam penyelesaian penulisan skripsi ini hingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini tepat

pada waktunya. Satu-satunya hal yang dapat penulis lakukan adalah berharap semoga skripsi ini bermanfaat bagi dunia dan akhirat.

Mohon maaf apabila terdapat kesalahan dalam penulisan maupun materi, karena penulis hanyalah manusia biasa yang tidak pernah luput dari kesalahan, dan semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi siapa saja yang membacanya.